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PROPOSIÇÃO Nº 062.00683.2023

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita  informações  ao  IPPUC  -
Instituto  de  Pesquisa  e
Planejamento  Urbano  de  Curitiba
sobre a existência de projetos para
a  melhoria  do  transito  nos
cruzamentos  da  Av.  Presidente
Wenceslau Braz com as ruas José
de  Almeida  Garret  e  Av.  Santa
Bernadete.

Requer  à  Mesa,  na  forma  regimental,  seja  encaminhado  expediente  ao  IPPUC,
solicitando as seguintes informações:

1) Há projeto de melhorias para melhor fluidez do trânsito no cruzamento dessas
ruas?

2) Há projetos de intervenções viárias para o local, considerando que há geometria
acidentada e forte aclive na Av. Santa Bernadete e na Av. Presidente Wenceslau Braz,
após o cruzamento com aquela via?

3) Em caso afirmativo, qual a previsão para conclusão dos estudos e licitação das
obras?

Palácio Rio Branco, 05 de setembro de 2023

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

O trecho entre as ruas José de Almeida Garret e Av. Santa Bernadete no cruzamento
com  a  Av.  Presidente  Wenceslau  Braz  apresenta  transito  intenso  bem  como
conversões demoradas e perigosas, especialmente para quem vem pela rua José de
Almeida Garret e vai seguir  pela Av. Presidente Wenceslau Braz ou seguirá pela
pista em sentido contrario da Av. Santa Bernadete.
Com o aumento do adensamento populacional da região, bem como a existência de
comercios, supermercados e shopping a realização de obras de infraestrutura e de
melhoria do transito são fundamentais.



Por tais motivos é que se faz o presente pedido de informação.


